

《单词百科:pacify是什么意思?pacify怎么发音?pacify的解释和用法》

英语单词pacify是什么意思?pacify怎么读?pacify怎么发音?简答网为您整理了pacify的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



pacify怎么读

pacify的读音:[' p æ s ɪ f a ɪ]

pacify的意思

1、vt.使(某人)安静;息怒;抚慰;在(有战争的地区、国家等)实现和平;

pacify的近义词

1、**allay** vt.减轻, 缓和;使冷静, 使平静;止渴;消痛;

2、**appease** vt.安抚, 缓和;对…让步;绥靖, 姑息;满足(欲望);

3、**calm** adj.镇静的;稳定的;风平浪静的, 无风的;

4、**calm down** phrase.冷静下来; (使) 平静下来;

5、**compose** v.构成;使镇静;创作;撰写;

pacify的双语例句

1、No words availed to pacify him.

说什么也不能使他平静下来.

2、The U . N . troops are working to pacify Bosnia.

联合部队正在为波斯尼亚的和平而努力.

3、Dentists criticize the practice of giving fussy children sweets to pacify them.

牙医批评的做法,让挑剔的儿童糖果安抚他们.

4、She knew that he had become delirious, and tried to pacify him.

她知道他已经神志昏迷起来了,极力想使他镇静下来.

5、He speaks to pacify that the best to hurrying up.

他说安最好快一点.

6、He tried to pacify the mob.

他试图安抚暴民.

7、The secession demand is rejected and the Colonial Command moves in to pacify the resistance.

脱离要求被否决,殖民地压制武装被派出铲除叛乱.

8、In spite of my efforts to pacify it the baby continued to cry / continued crying.

尽管我已尽力哄这婴儿,可是他还是哭个不停.

9、He tried to pacify his creditors by repaying part of the money.

他为安抚债权人偿还了部分借款.

10、He tried to pacify the protesters with promises of reform.

他试图以改革的承诺安抚抗议者。

11、To pacify the baby.

安抚宝宝情绪。

12、The prince regent tried his best to pacify the situation quietly.

摄政王采取一切办法阴鹭局势。

13、Government forces have found it difficult to pacify the rebels...

政府军发现难以平定叛军。

14、More troops were sent to pacify the area.

又有部队派去平息那一地区的骚乱。

15、The main products pacifier pacify, pacifiers and other animals.

主要产品为安抚奶嘴, 动物奶嘴等。

16、'You're right,' Rita said, in order to pacify him.

“你是对的。”丽塔安抚他道。

17、How do we pacify and comfort them?

才能够让婴灵安心?

18、The speech was designed to pacify the irate crowd.

讲话的目的是安抚愤怒的群众。

以上是简答网为您整理的pacify怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于pacify的用

法、pacify的释义、pacify的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/pacify>